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Auf die Umfrage von facebook an VIPs… 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
durch Vorgänge ist mir bekannt, dass politische Beiträge irgendwelcher  
Art nach geraumer Zeit der Veröffentlichung bei facebook, wieder in den 
„digitalen Untiefen“ des Netzwerks verschwinden.  
Ich weiß nun nicht, ob es bis zu Ihnen - wer immer Sie auch sein mögen - 
durchgesickert ist, dass mir hier in Gelsenkirchen, die aktuelle Politik einen 
Rufmord angehängt hat, der nicht von Pappe ist. Daraufhin habe ich mich  
nun bei einigen Gerichtsinstanzen erkundigt und mir wurde zur Kenntnis  
gegeben, dass eine Beratung nicht möglich sei, und somit auch kein  
Beistand erfolgen könne. Dennoch möchte ich der Sache auf den Grund  
Gehen und mache die Sache öffentlich, um zu einer gewissen Rehabilitation 
meiner Person zu gelangen. 
 
Da ich nun keine Reichtümer besitze, aber genau weiß und somit auch  
Dokumentieren kann, dass ich im Recht bin - Herr Liese und Herr Gienger  
von der CDU/CSU Bundestagsfraktion in Berlin, haben mich schon länger 
darauf hingewiesen, welche Möglichkeiten der Gegenwehr existieren -   
kann ich mir aber immer noch keinen Anwalt dafür leisten.  
 
Im Grunde, da sehr viel Korruption der Gelsenkirchener SPD Regierung  
bei den Recherchen zum Vorschein kämen - gäbe es einen "Rattenschwanz" 
an Prozessen, von denen mir selbst das Justizministerium unter Minister 
Kutschaty - allerdings nur  telefonisch – nach Anfrage abgeraten hatte.  
 
Wenn Sie nun möchten und Ihnen diese Sache das Wert ist, könnten Sie  
einmal meine Aussage über die Gelsenkirchener Facebookseite  
"Herkules von Horst" testen, wenn Sie die Möglichkeit haben sollten  
diese Kommunity noch zu aktivieren.  
 
Ich hatte dort auf einen Vorgang des Herrn Petzinka im Zusammenhang mit  
dem Herkules hingewiesen.  Es wäre also schön, wenn diese Sache 
weitergeführt würde...  allerdings weiß ich nun nicht wie es rechtlich  
aussieht, ob Sie nun die Seite wieder aktivieren können oder ob diese  
Seite nun auf evtl. politischem Wunsch der Gelsenkirchener Facebook- 
Führung (falls es so etwas überhaupt gibt) inaktiv bleiben muss. Vielleicht  
ist der Datenkram ja auch schon ganz vernichtet.  
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Zu meiner Rehabilitation für den Rufmord, den mir die Gelsenkirchener  
SPD angetan hat, wäre meine Aussage von damals gut geeignet. Es  
wurden nämlich für die Realisierung des Herkules Mittel entfremdet, die 
eigentlich von der EU für die Modernisierung der Wohnungen von Nordstern 
gedacht waren.  
 
Vielleicht glaubte ja die SPD, dass das aufgrund der anstehenden Fusion  
zur VIVAWEST nicht mehr auffallen würde. Man hatte Herrn Petzinka dann 
fristlos entlassen daraufhin.  
 
Also langer Rede kurzer Sinn, wäre die Einrichtung einer Spendenseite die 
gegen Korruption irgendwelcher Politiker Mittel sammelt, die dann von 
geschädigten Personen wie mir zur Abdeckung von Prozesskosten genutzt 
werden könnten. ----    
 
Sie werden jetzt denke, dass dies ziemlich leichtsinnig von mir ist, diese  
Gedanken an eine unbekannte Person wie Sie es nun für mich sind zu  
senden. Ich kann Ihnen nur darauf antworten, dass es die Sache wert  
sein muss, wenn man den Sport, zumindest von dem Einfluss schlechter 
Menschen bewahren will...  O. K. das war es in Kurzform. Ich hoffe, sie  
legen das nicht direkt in den Papierkorb - Ihnen alles Gute weiterhin und  
viel Freude bei Ihrer Tätigkeit im Dienste der Wahrheitsfindung.  
 
Ihnen allen 
Einen sportlichen Gruß   
Ihr DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel 
- ununterbrochen lizensiert seit 1978 - 

 

Twitter-Weisheiten : Um anzufangen, muss mindestens eine(r) aufhören! 

#Frieden   Knut Bochum  

 
 
 
Zu Blatter auf Facebook :  Ich würde mich an Blatters Stelle jetzt erst Recht 
wieder zur Wahl stellen... so sieht es aus, als könne er wirklich etwas dazu,  
dass die Korruptionsvorwürfe erhoben wurden. Mich mussten die 
Sportschwachmaten von DJK TuS Rotthausen 1910 um Johannes Mertmann, 

https://twitter.com/hashtag/Frieden?src=hash
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Ernst Stachorra, Wolfgang Warnke, Bernhard Minnebusch und Wolfgang 
Hendann mit dem Eheleuten Berends und Gerd Lukaschick ja aus dem  
Verein werfen, um ihre korrupten Spielchen mit der Orts-SPD - Fath,  
Majewski, Baranowski und Rudowicz lassen grüßen - und der GfW mit  
der ISG durchführen zu können... ich lache noch heute über den Versuch  
sich den Gelsenkirchenmarathon an Land zu ziehen ohne den "Erfinder"  
der Sache zu fragen - noch ist nicht aller Tage Abend. Der Orts-SPD werde  
ich bald auch die Spielchen nachweisen können - facebook bringt es an  
den Tag. Im Jahr des Schalke Mythos wird einigen klar werden, dass sich  
so schnell keine neuen Mythen aufbauen lassen im Zeitalter der Informatik. 
Euch Fußballern dennoch alles Gute zum Start in die neue Saison, Für den 
Sportler habe ich mich immer unumwunden und selbstlos eingesetzt. 
Führungskräfte im Sport die selbstlos arbeiten gibt es kaum noch und  
wenn es sie gibt werden sie schnell untergebuttert... Man sieht sich ja,  
denke ich, bald bei der Sitzung im Brauhaus Stauder... Wenn ohne  
Protokoll abgestimmt wird, nennt man das Diebstahl per Handzeichen –  
ein Privileg das gerne von Rechtspersonen im Vertrauen auf die 
Verschwiegenheit der Vorstände genutzt wird... mehr Ehrlichkeiten dazu  
immer unter www.gelsenkirchenmarathon.de  
 

 

 
Rolf Welch hat ZDF heutes Video geteilt. 
1 Std ·  
Denkt das ZDF das wir schon total verblödet sind ? Diese Aufnahmen sind der 
reinste Fake  
Verarschen könnt ihr euch alleine. Ein Schlauchboot kommt an und rein zufällig 
sind mehrere Kameras vom ZDF vor Ort am Strand und drehen aus mehreren 
Winkeln ??  
Zumal der erste Typ der aus dem Boot springt sich ja vor lachen kaum halten 
kann.  
Verarscht jemand , der sich die Hosen mit der Kneifzange anzieht. 
3:02/3:02 
 

https://www.facebook.com/ZDFheute
https://www.facebook.com/ZDFheute/videos/10153471718400680/
https://www.facebook.com/rolf.welch.1/posts/516809361808452
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34.504 Aufrufe 
ZDF heute 
„Wir haben seit 48 Stunden nichts mehr gegessen. Bitte helft uns.“ –  
Flüchtlinge erreichen voller Hoffnung griechische Inseln, doch die  
Regierung schafft es kaum sich um alle zu kümmern. 
Formularbeginn 
Gefällt mir · Kommentieren · Teilen ·  
Speichern 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel Schlimm... ob so oder so! Ich glaube nun wirklich an den 
Kriegstreiber USA...Ich habe noch nie solche ausgeruhten Gesichter, nach 
einem Märtyrum gesehen, wie sie eine Überfahrt im Schlauchboot übers 
Mittelmeer wohl bedeutet. Wer anders könnte sonst Interesse an einer 
Volksverarschung haben??? Da stimme ich Dir voll zu Rolf Welch –  
der Bericht ist wahrheitsverfälscht... Nordafrika ist groß und  
man kann als Supermacht schnell noch mehr Brandherde erzeugen, die  
dann den IS wieder auf den Plan ruft und noch mehr Menschen in die  
Flucht schlägt ... Die Szene wird sich logischerweise noch jahrelang  

https://www.facebook.com/ZDFheute/videos/10153471718400680/?fref=nf
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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fortsetzen und wird der EU die Kraft rauben, bis sie keinen ernsthaften 
Konkurrenten um die Weltherrschaft mehr darstellt - Klasse eingefädelt und 
unsere Griechenland-Alimente zahlenden Politiker in Berlin merken nichts... 
Gerade eben · Gefällt mir 

 
Danke für die erfolgreiche Saison… 

 
 

Die Saison ist geschafft, jetzt schnell den Verein wechseln, damit man im 
Rennen bleibt, um noch schnell den besten Club für sich selbst zu finden...   
Eine Unart die sich eigebürgert hat und Gang und Gäbe geworden ist.  
Selbst bei den Amateuren...  Vereinstreue ... das war gestern...  Allen  
dennoch weiterhin viel Spaß im Club.. denn im Endeffekt braucht jeder  
eine sportliche Heimat auf Dauer.  Echte Sportkameradschaft bildet sich  
nicht von heute auf morgen. Der DFB hat dieses Wechselgebaren aber als 
Verband noch selbst angeheizt. Wenn es mit der neuen sportlichen Heimat  
nicht so geklappt hat, kann man ja zur Rückrunde 15/16 einen neuen  
Versuch starten. Zufriedenheit im Amateurfußball sieht anders aus… 

 

https://www.facebook.com/rolf.welch.1/posts/516809361808452?comment_id=516835901805798&offset=0&total_comments=1&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
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FLE-Videos zum Saisonabschluss 
 
DJK TuS – Post Altenbochum    
https://www.youtube.com/watch?v=zpw3882Zv7E    
 
Und vom SSV/FCA gegen Bochum-Kornharpen 

 

https://www.youtube.com/watch?v=kivBBruvUF0  
 
 
  
Aber auch außerhalb des Sports macht sich eine ziemliche Unruhe breit,  
die einen ahnen lassen kann, wie sich der Wirtschaftsneid zu einem  
Dauerfaktor in der Gesellschaft etabliert 

 

 

  T J facebook-  hust https://www.youtube.com/watch?v=-edtPKzda6E 
Deutschland wird zur Einwanderung gezwungen &... 
youtube.com 
35 Min · Gefällt mir nicht mehr · 1 

   
Sieghard Tinibel Genau so ist es gewünscht... Geld... Das einzig 
Erstrebenswerte für alle. Woher Du es nimmst ist egal. Wer es hat ist fein  
raus und Niemand fragt danach, ob Du es Dir geklaut hast oder durch 
Korruption oder andere krumme Geschäfte erschwindelt hast. Geld wird  
über alle Werte gestellt. Darum mischen Politiker auch auf allen Ebenen mit  
- sogar verstärkt auch wieder in der Religion - und segnen sich dabei zuerst. 
Insbesondere im Sport kommen immer mehr neue Ideen auf den Markt wie  
man leicht ein paar €uro locker machen kann. Am besten sind die Ideen für 
immer neue Spendenläufe, die jeder unkontrolliert an jeder Straßenecke 
durchführt. Im Grunde entwickelt sich Politik in den Rathäusern der  
Kommunen, von daher schon und immer mehr zum Diebstahl per  
Handzeichen. Das geht solange gut, bis der Letzte es auch gemerkt hat,  
was in der modernen BRD so abgeht. Die Ordnung ist ziemlich durch- 
einander geraten mehr dazu hier..  
http://www.zukunftskinder.org/?p=51242 

https://www.youtube.com/watch?v=zpw3882Zv7E
https://www.youtube.com/watch?v=kivBBruvUF0
https://www.youtube.com/watch?v=-edtPKzda6E
https://www.youtube.com/watch?v=-edtPKzda6E
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/714392882023316/?comment_id=714396198689651&offset=0&total_comments=1&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/714392882023316/?comment_id=714396198689651&notif_t=group_comment
https://www.facebook.com/browse/likes?id=714396198689651
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://www.zukunftskinder.org/?p=51242
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Syrische Flüchtlinge fordern, dass ihre Familienangehörigen sicher nach... 
zukunftskinder.org 

 
Bilder und Video vom DFB-Cooper-Lauf 
WELTWEIT über youtube auch im Video immer am 1. Mai  
 

 
Die startenden Teilnehmer an der Sportanlage Fürstinnenstraße.  
Kostenloser Sport für alle zur Körperertüchtigung für jeden mit GMC.   

 

Lieber Sportfreund, ich will nur versuchen, meine Tätigkeit im Laufsport 
darzustellen. Der Gelsenkirchener Volkslauf wird von mir wieder im  
kommenden Jahr neu aufgelegt werden, nachdem einige besonders  
kluge Leute mich - als Initiator des Ganzen seit 1985 - ganz aus dem Sport 
drängen wollten. Am PC kann  
man unter www.gelsenkirchenmarathon.de umfangreich 8deswegen nur  
am PC betrachten) nachvollziehen, dass es eine korrupte Kampagne der 
Gelsenkirchener SPD mit dem Ortsimmobilienriesen war, die mein  
Lebenswerk im Sport - DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen im  

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.zukunftskinder.org%2F%3Fp%3D51242&h=GAQFNs60q&enc=AZN0dC0grehhuhK6YWbsstPeaIo1wtfrE0Alq-Bnc5mWnFrV1cSiHRzz6y5qYPLCAcAfBXDe0IlJqi8xoCzpj9i0cF4XSLi5b94l2AabuB8aCT8J0sN2Koc2dRfuyjf4o7pHL4brIzy0fVPp0pQDMicexYU2VmjuugxuKBTTubnBSQ&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.zukunftskinder.org%2F%3Fp%3D51242&h=GAQFNs60q&enc=AZN0dC0grehhuhK6YWbsstPeaIo1wtfrE0Alq-Bnc5mWnFrV1cSiHRzz6y5qYPLCAcAfBXDe0IlJqi8xoCzpj9i0cF4XSLi5b94l2AabuB8aCT8J0sN2Koc2dRfuyjf4o7pHL4brIzy0fVPp0pQDMicexYU2VmjuugxuKBTTubnBSQ&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.zukunftskinder.org%2F%3Fp%3D51242&h=GAQFNs60q&s=1
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Sport - im Rahmen des ebenfalls von mir organisiertem City-Halbmarathon - 
dem Gelsenkirchenmarathon - abwürgen wollten... das hört sich nun 
 ziemlich hirnrissig an - ist aber Tatsache... am 17. April 2016 - werde ich  
den Halbamarathon wieder durch die City und den Stadtpark führen.  
Gemeldet habe ich den Lauf - ... Viele Sportler kennen mich von daher schon 
seit Jahrzehnten… allerdings sind die die damals noch teilnahmen nun nicht 
mehr so am Ball, dass meine Themen in Vergessenheit geraten sind...  
und auch, dass ich den Sport immer kostenlos für alle Teilnehmer  
durchführe. Leider standen einer Fortführung bisher der Immobilienriese  
GfW aus Rotthausen mit Oberbürgermeister Baranowski im Wege –  
auch das ist kaum glaubhaft...Ich stehe kurz vor der Aufklärung des  
Ganzen ... deswegen traue ich mich auch Dir dieses hier so unverblümt zu 
vermitteln... bitte bleibe mir weiterhin gewogen ... danke der Nachfrage...  
mehr wie gesagt am PC unter www.gelsenkirchenmarathon.de und 
www.fussballkondition.de.  Bitte sei auch so nett und teile dies deinen 
Sportkameraden mit…  Sportliche Grüße aus Gelsenkirchen…  ich habe  
auch noch den Karstadt-Marathon mit organisiert…  bis zum Schluss 2009. 

 

Schalke und die Champions – Lique    
 

 
Du wirst Dich wundern... Berlin hatte über Jahrzehnte eine Sonderstellung  
im Sport und genau in diese Sonderstellung wird berlin wieder gerückt. Du 
glaubst doch nicht im Ernst, dass auf Dauer eine der Ruhrgebietsstädte  
sich für die CL qualifiziert. Der Kohlenpott ist Pleite. Es könnte höchstens  
sein, dass etablierte Vereine eine Europaliga gründen, dann könnte das mit 
Dortmund und Schalke gehen. Wenn Gelsenkirchen jetzt Immobilienriesen  
hätte wie Real Madrid wäre das auch noch eine Option... aber wie gesagt  
der Kohlenpott ist pleite. Die Deutsche Anningteon hat erst jetzt wieder 
aufgestockt und die haben bestimmt kein Interesse daran Geld in den FC  
zu stecken. Obwohl schön wäre es ja, wenn es tatsächlich gelänge...  
aber wenn Du heute gelesen hast in der WAZ erste Seite, geht viel der 
erwirtschafteten Kohle in die Heimatländer der Migranten - denn auch  
dort gibt es große Vereine die in die CL wollen... Panathenaikos z. B. 

 

Ich habe diese Gruppe mit der von mir verwalteten Seite verbunden, weil es 
einige wertvolle Beitrage darauf gibt. Der Anlass zu der Vernetzung war das 
Video über den Hund, der um das Leben, des von einem Lastwagen 
angefahrenem Freund kämpft. Die Frage: "Wann werden wir zu Tieren?"  

http://www.fussballkondition.de/
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Bezieht sich dabei auf das Fehlverhalten von Freunden in der heutigen Zeit.  
Die Menschen neigen immer mehr dazu, für den schnöden Mammon,  
selbst ihre ältesten Freunde zu verraten. Besonders kann man dieses  
Verhalten in zunehmendem Maße in Sportvereinen beobachten. Ganz  
besonders im Fußball...   allen in diesem Sinne alles Gute wenigstens  
im Sport... und werdet endlich ehrlicher im Umgang mit Kameraden, so  
wie ich es als Euer 1. Fusionsvorsitzender versuchte vorzuleben im  
Vorstand mit DJK TuS Rotthausen 1910 …    

Facebook bringt es an den Tag 
Sieghard Tinibel Traurig, traurig ist das was alle so passiert, wenn es ums  
Geld oder andere Vorteile geht. Auch ich musste mit der GfW meine 
Erfahrungen machen, die aber nichts mit dem Kerngeschäft der GfW zu  
tun hatten. Herr W. sagt mir insofern nichts, aber mit Herrn T. und Herrn B. 
musste ich Erfahrungen machen, die auch nicht jeder Vereinsvorsitzende 
machen muss. Zum gegebenen Zeitpunkt wird es auch meinen Nachfolger  
im Verein treffen, denn eine Sportkameradschaft zählt heute nichts mehr,  
wenn es ums Geld geht... "Die Katze lässt das Mausen nicht... man muss  
nur den richtigen Köder auslegen und warten... sie fallen alle rein auf die 
Erfahrung, dass man mit Speck Mäuse fangt...  Volltreffer: Westfalia 04 besiegt DJK 

Wattenscheid 5:2 in der Verlängerung und steigt mit Erle 08 auf. 

 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Video Text – Der Mythos im Eurobüro – Er hatte logischerweise auch wie  
alles was mit dem Mythos zusammenhängt mit sehr viel Geld zu tun.  
Hätten die Politiker Gelsenkirchens mein Projekt gefördert, hätte ich kein  
Wort darüber verloren. So aber, insbesondere angesichts des Rufmords,  
kann ich nicht so tun, als wäre alles in Ordnung. Vielleicht bringt es der  
Schalke Mythos an den Tag, der ja eh´ aus reinem Zufall an einem  
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geschichtsträchtigem Datum, welches den Islamismus augenscheinlicher 
werden ließ (eleven nine), nun zelebriert wird. Dazu muss man auch  
anmerken, dass der Zahl 11 eine besondere Bedeutung im Islam zukommt.  
Für die Feierlichkeiten zum - Schalke 04 Mythos 111 Jahre – scheint der 11. 
September von daher nicht gerade geeignet, denn der Islam ist nicht nur 
Religion. In erster Linie ist er auch Politik. So sehen viele dieses Datum zu  
dem Zweck sehr kritisch. 

 

 
 

Videotext – Vizekanzler Gabriel zur Korruption der Griechen:  
 

FLE-Video vom 01.07.2015 
von Sieghard Tinibel 
 
Griechenland ist ein korrupter Staat... 
Vizekanzler Gabriel nennt das Kind beim Namen -  
öffentlich - Respekt. Jetzt müsste er nur noch der  
Gelsenkirchener SPD beibringen, was korrekt ist,  
und was ebenfalls Korruption durch Ehrenamts- 
lobbyismus ist. Auszug der 16:00 Uhr Nachrichten -  
DasErste vom Mittwoch, den 1.7.2015   

 

Eventuell bei Interesse das Video anhalten,  
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um die Botschaft an die EU zu lesen... 
 
ABSPANN 
 
FLE Video von DOSB-Sportlehrer  
Sieghard Tinibel  
 
Fazit: Abschließend kann man nur  
sagen: "Respekt Herr Gabriel!" Ich habe es  
nach den negativen, persönlichen Erlebnissen  
mit den Genossen über Jahrzehnte meines  
Wirkens im Sport und im Versorgungsamt  
Gelsenkirchen, nicht mehr für möglich  
gehalten, dass in den Reihen der Politiker  
vor lauter Gier nach Vorteilen noch ein  
Funken Anstand übrig geblieben sein könnte.  
 

 
So glaubte ich auch, dass man das Wort  
"Korruption" ganz aus dem Vokabular der  
SPD gestrichen habe - zumindest hier in  
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Gelsenkirchen-Rotthausen von der Orts-SPD,  
die mit ihren Bürgermeistern,  insbesondere  
in den letzten Jahren versuchten, mein   
augenscheinlich ungeliebtes EU Projekt, zum  
Jugendschutz, - das auch eine Empfehlung  
zur angestrebten Kraftausdauer ohne Doping,  
für alle Klassen der Fußballer nach Dr.  
Kenneth Cooper enthält, - abzublocken und  
mich aus dem von mir seit 1985  
entwickelten, verbesserten und auch von  
dem, mit hohem persönlichen Aufwand  
gefördertem Gelsenkirchenmarathon  
auszugrenzen.   
Zu sehr haben mich die Seilschaften der SPD  
in Gelsenkirchen um den Erfolg meines  
Lebenswerkes im Sport betrogen und mein  
Vertrauen missbraucht, als dass es mir trotz  
allem guten Kooperationswillen nicht gelang,  
auch noch meinem Ausschluss aus dem Sportverein  
letztendlich entgegenzuwirken. Die Ignoranz,  
der Mitarbeit gestandener Sportwissen- 
schaftler und Sportlehrer, zeichnet aber auch  
nicht die Sportverbände - wie den mächtigen  
DFB und die DFL -  beim Kampf gegen Doping  
und Drogen im Sport und am Rande des  
Sports, sowie gegen Gewalt und Fremden- 
feindlichkeit wirklich aus. Dazu kommt nun  
auch noch der Kampf gegen Korruption und  
Lüge in den Verwaltungen der Sportstadt  
Gelenkirchen, mit Ihrem Oberbürgermeister  
Frank Baranowski und den Genossen in den  
Sportämtern, mit den einschlägig bekannten  
Seilschaften, die nicht einmal davor  
zurückschrecken, ehrliche Menschen und  
heimatverbundene Deutsche Bürger, mit  
einem Rufmord zu bedenken. Man sieht  
daran, dass nicht nur die Griechen wahre  
Meister sind, im vertuschen von Diebstahl  
und Korruption mit jeglicher Art von  
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Lobbyismus. Hier vor Ort, heißt die Wurzel  
aller Begehrlichkeiten GfW, die mit 1260  
Wohneinheiten dachte, sie könne sich mein  
Projekt unter den Nagel reißen. Um dieses zu  
erreichen hat der Ortslobbyist Rotthausens  
sich sogar mit der Evgl. Kirche sowie dem  
Rotthauser Netzwerk und der ISG-Karl-Meyer- 
Straße Ost und auch mit dem Bürgerverein  
Rotthausen zu einer Zweckseilschaft, die  
sogar mit dem Finanzamt Gelsenkirchen-Süd  
über den Vorstand des Sportvereins DJK TuS  
Rotthausen verbandelt wurde. Jedoch konnte  
keiner mit meinem zähen Widerstand  
rechnen, der letztendlich sogar noch durch   
einen waschechten Rufmord des SPD  
Bezirksbürgermeisters Michael Thoams Fath,  
an meiner Person zu Ziele führen sollte. Ich  
will hoffen, dass bald eine Einsicht entsteht -  
wie im Kleinen so auch im Großen. Die  
Regierung Griechenlands sollte einlenken,  
und nicht auf Kosten der armen Bevölkerung  
des Mittelmeeranrainerstaates versuchen, die  
EU abzuzocken, indem sie die Lobbyisten  
hofiert und bevorteilt. Überall das Gleiche...  
Ich habe nur deswegen soweit ausgeholt, um  
der Sache zum Recht zu verhelfen, denn  
einen Rufmord, kann ich alleine schon meiner  
kleinen Familie gegenüber nicht zulassen. Der  
NRW Justizminister Kutschaty und die  
Staatsanwaltschaften sind über meinen Wunsch  
nach Rehabilitation informiert worden. Dieser Wunsch - zumindest einer 
Entschuldigung - wurde in der Akte bei der zeugen- 
schaftlichen Vernehmung von Sieghard Tinibel im Amt der  
Kriminalpolizei am Wildenbruchplatz in Gelsenkirchen dokumentiert. 

 

 
 

Vermutlich kam aus diesem Kollegenkreis die Behauptung, dass Sieghard 
Tinibel ein „Nazi“ sei. Der Bezirksbürgermeister Axel Barton war für seine 
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Verunglimpfungen im Kollegenkreise bekannt. Nach Äußerungen solcher 
Unflätigleiten, zog er das Gesagte immer ins Lächerliche, so dass der  
gewiefte SPD-Politiker keinen Angriffspunkt bot. So auch nicht z. B. , 
als er eienem Kollegen pädophiles Verhalten vorwarf und sich danach vor 
Lachen bog, als der diffamierte Kollege ziemlich entnervt darauf reagierte.  
 

 
 

Das Bild zeigt die Kollegen des "APF" in dem das Projekt gegen Doping und 
Drogen zur EU-Reife gelangte, mit der S-04-Legende Charly Neumann bei  
einem Ausflug. Allerdings wuchs parallel dazu aber auch schon der erste  
Widerstand, denn man glaubte wohl, dass der Veltins Bier-Umsatz in der   
Arena durch Antifrogen kamoagnen gemindert werden könnte.  
 
Dementsprechend wurden ähnliche Projekte – die auf dem kurzen Dienstweg 
weitergeleitet wurden - erst gar nicht von Gelsensport mit Dr. Pruin weiter 
bearbeitet oder gar gestützt. Eher das Gegenteil, war für Insider erkennbar  
der Fall....  
 
Da nutzte alles Lob der Führung, bezüglich der touristischen Strahlkraft  
dieser Innovation des DOSB-Sportlehrers Sieghard Tinibel gar nichts.  
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Es gab aber auch Kollegen, die mit Ideen zur Seite standen, um dem 
grassierenden Drogenkonsum zu der Zeit mit aktiven Zeichen im Sport zu 
begegnen.  
 
Der Dezernent der Abteilung mit anderen fähigen Mitarbeitern, unterstützte  
so bei der Zusammenstellung von PR-Ideen, wie z. B. Grußwortübersetz- 
ung Blatters, vom Deutsche ins Englische. Die Miniseilschaft zu der Zeit,  
die die Weiterentwicklung von Seiten der SPD unterlief bestand aus  Dr. Pruin  
und Axel Barton. Dazu zählen muss man jetzt nach dem Rufmord an  
Sieghard Tinibel auch Michael Thomas Fath. Martin Fath, der Bruder des  
Bezirksbürgermeisters, ist mit Axel Barton auch durch die Patenschaft eng 
befreundet. So nach und nach klärte sich auch auf, wer noch alle in der 
Seilschaft agierte. 
 
Schade, dass mittlerweile zwei Angestellte aus dem damaligen Kollegen- 
kreis inzwischen verstorben sind. Sie hatten immer die tägliche Arbeit 
verrichtet, die der Bezirksbürgermeister Axel Barton gar nicht schaffte.  
Durch sein politisches Engagement baute dieser so viele Fehler  
bei seiner Arbeit, dass es gleich mehrerer Helfer bedurfte, die dem  
Beamten zur Hand gehen mussten, dessen Tätigkeit sich auf politische 
Gespräche beschränkte. Wahrscheinlich hatte er gar nicht begriffen, 
 was er in solch einem komplizierten Datenflusssystem wie im Eurobüro 
eigentlich verwaltungstechnisch  bewerkstelligen sollte. Die einfachsten 
Mailtätigkeiten bereiteten dem Politiker schon Schwierigkeiten.  
 
So ist es auch kein Wunder, dass öfter eine ganze Akte verschwand,  
die u. A. ein Förderwerk im Bochumer Raum begutachtete und mit  
liquiden Geldmitteln versorgte. Ich würde nie ein Wort über Korruption  
im Amt verloren haben, aber nach diesem Rufmord muss ich die Reißleine 
ziehen, denn wer weiß was die Soziführung unter Baranowski noch   
vorhat, um der GfW den Gelsenkirchenmarathon zuzuschustern. Immerhin  
sind sie einflussreich genug, um die Kriminalpolizei in Gelsenkirchen zu 
beeinflussen, dass augenscheinlich die geforderte Entschuldigung nicht 
weitergeleitet oder nicht ernst genommen wurde nach meiner zeugen-
schaftlichen Vernehmung in deren Protokoll die Entschuldigung aber  
von mir gewünscht wurde. 
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Weitere Anmerkung … und denke immer an die sportliche Heimat, die  
man nicht mit Dreck bewerfen lässt... Wenn Du Negatives hörst, immer  
dagegen sprechen... solange bis die "Mäuler" Ruhe geben... Ich habe  
das immer so gehalten... mit allen Vereinen in denen ich als Trainer und 
Sportlehrer tätig war und es noch bin... Auch auf meine sportlichen  
Nachbarn, lasse ich trotz allen Konkurrenzdenkens nichts kommen, denn  
auch der SSV mit dem FCA über den ASV gehört gedanklich zu meiner 
sportlichen Heimat - Rotthausen - dazu! Das ergibt sich auch aus meinem  
blau weißem Bericht über meinen persönlichen Mythos mit dem  
FC Schalke 04, den ich noch um eine Nuance erweitern werde, denn  
ich habe einige bedeutungsvolle Begebenheiten, im Zusammenhang mit 
meinem Engagement in Buer-Bülse und Scholven noch nicht erwähnt.  
 
Dabei muss ich aufpassen, dass es nicht zu einem kleinen, digitalen Buch 
wird... allen Freunden und Sportlern die mir bisher beim Engagement  
gegen Doping und Drogen zur Seite standen - natürlich auch meinen  
Kollegen im Versorgungsamt Gelsenkirchen - einen Dank an dieser Stelle,  
denn auch ihr seid ein Teil des persönlichen Mythos... und glaubt es mir,  
die Leute die am Drogenkonsum verstorben sind waren keine schlechten 
Menschen und sie alleine haben es nach meiner Meinung verdient, dass  
man weiterhin gegen die Legitimation von Drogen aufsteht! 

 

Facebook – Mitschnitte –  
hat nichts mit dem Video zu tun… zeigt aber wie die 
GfW mit ihren Mietern umspringt… 
 
27. Mai um 22:41 
Schönen Guten Abend wünsche ich Euch Allen. 
Sagt mal hat jemand von Euch eine Wohnung bei der GFW?! 
Ich habe meine Wohnung gekündigt u seitdem nur Theater mit dem  
lieben Herrn W.... 
Die Wohnungsvorabnahme war schon sehr krass. Ich werde nur beschimpft  
u musste mir anhören das die gesamte GFW mit mir nicht reden wollen. ich  
weiß aber nicht was ich den getan habe. Das Ende vom Lied ist jetzt das ich  
zur meiner Wohnungsabnahme einen Anwalt hinzuziehen muss.Ist das 
normal?!hat jemand auch schlechte Erfahrung?!Ich bin einfach nur entsetzt  
von der damals freundlichen GFW.� 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/
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Formularbeginn 
Gefällt mir · Kommentieren 
Simone Zurawski und 2 anderen gefällt das. 

 
Formularende 

Andreas Homer Klaassen Geh zum Tiefenbacher, da wird die GfW  
gerne ruhiger 
27. Mai um 22:48 · Gefällt mir nicht mehr · 3 

 
Uwe Hettwer da muß doch was vorgefallen sein 

27. Mai um 22:59 · Gefällt mir 
 

   

  Dennis Eben Krass  
27. Mai um 23:00 · Gefällt mir 

   

  Jessi Ca Ne da ist nix vorgefallen, habe immer meine Miete bezahlt u  
mir nix zu Schulden kommen lassen.uwe hettwer 
27. Mai um 23:01 · Gefällt mir 

   

  Uwe Hettwer weiss ja nicht wo das problem ist,sollst du die wohnung  
neu tapezieren oder so? 
27. Mai um 23:05 · Gefällt mir 

   

  Jessi Ca Ja oder streichen.hell beige ist für mich neutral .und der Laminat  
der vorher drin war soll auch raus obwohl da nix dran ist. 
Und der Knaller ist jetzt das ich meine Kaution erst im halben Jahr bekomm. 
Ich kann ja auch keine Wohnung mieten und sagen Kaution kommt erst im 
halben Jahr. 
27. Mai um 23:08 · Gefällt mir 

   

  Andreas Homer Klaassen Kaution muss nach max. 6 Monaten ausgezahlt 
werden, wenn keine Mängel dargelegt werden. Wäre insofern korrekt, wenn 
auch in bestimmten Konstellationen moralisch fragwürdig 
27. Mai um 23:13 · Gefällt mir · 1 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/simone.roxy.3?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664205807056843&actorid=100005265550657
https://www.facebook.com/klaassen.andreas?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664207773723313&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664207773723313
https://www.facebook.com/uwe.hettwer.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664209603723130&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004646383594&fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664209637056460&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005265550657&fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664209753723115&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/uwe.hettwer.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664210437056380&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005265550657&fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664211117056312&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/klaassen.andreas?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664211867056237&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664211867056237
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  Ameenah Niassuh Habe 6 Jahre eine Wohnung der gfw gehabt. Lief  
alles reibungs los. 2013 dann wieder zu gfw gegangen und bin immernoch 
zufrieden. Eigentlich kann man gut mit herrn W. Reden und Kompromisse 
eingehen....Mehr anzeigen 
27. Mai um 23:13 · Gefällt mir · 1 

   

  Sonja Hecht Jessi Ca War auch bei der gfw hatten unsere Kaution auch  
erst nen halbes Jahr später bekommen. Bin auch froh von denen weg zu  
sein wohne jetzt bei einem privaten Vermieter und bin jetzt voll kommen 
zufrieden.haben echt super liebe Vermieter und kann mich nicht 
beschweren.lass dich nicht ärgern von denen 
27. Mai um 23:14 · Gefällt mir 

   

  Ameenah Niassuh Das mit den 6 monaten ist normal bei der gwf.  
Glaube das ist rechtlich auch ok, wegen den Nebenkosten falls die  
nicht gezahlt werden. 
27. Mai um 23:15 · Gefällt mir 

   

  Jessi Ca Dann passt den wohl meine Nase nicht. 
27. Mai um 23:16 · Gefällt mir 

   

  Koppers Tanja Kathrin Koppers Kenne einige die genauso unzufrieden  
waren was Auszug angeht einiges noch zu renovieren usw 
28. Mai um 00:21 · Gefällt mir 

   

  Ines Justin Julian Ich hatte auch Probleme beim Auszug Herr W war sehr 
unfreundlich und ich musste auch Tapeten ab laminat raus ihm war auch  
egal das ich alles alleine machen musste aber der laminat unter den 
nachtspeicher musste Weck und die Fenster sollte ich noch putzen. 
ich hatte 3 Abläufe bis mir die Wohnung abgenommen wurde. 
28. Mai um 03:15 · Gefällt mir 

   

  Pascal Mielke Es kommt ja immer darauf an wie man eine Wohnung 
übernimmt. Wenn man das Laminat vom vormieter übernimmt, dann muss  

https://www.facebook.com/hussain.amina.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664211967056227&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664211967056227
https://www.facebook.com/sonja.hecht?fref=ufi
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005265550657&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664212000389557&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/hussain.amina.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664212207056203&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005265550657&fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664212360389521&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/tanja.kaschowitz?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664240507053373&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/ines.scholz?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664361153707975&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/Mielke.Pascal?fref=ufi
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es eben raus. Genau wie bei den Tapeten.  
Und ein einheitliches Beige, da kommt es drauf an was das für ein Beige ist.  
Ich finde die GF...Mehr anzeigen 
28. Mai um 05:43 · Gefällt mir · 2 

   

  Ines Justin Julian Is ja kein Problem laminat raus zu machen auch wenn  
der vorher drin war es geht nur darum das ich alleine kein nachtspeicher 
anheben kann um das Stück was darunter is Weck zu bekomm aber das war  
ihm egal. 
28. Mai um 06:06 · Gefällt mir 

   

  Pascal Mielke So blöd das klingt Ines, aber was hätte er denn deiner  
Meinung nach tun sollen? Die Handwerker stellen? 
28. Mai um 06:26 · Gefällt mir · 1 

   

  Andreas Homer Klaassen Es ist in Teilen richtig, was Du sagst. Aber 
andererseits ist die GfW auch dafür bekannt, Sachen von Unwissenden  
zu fordern, die der Mieter gar nicht machen muss. Wie gesagt, Tiefenbacher.  
RA, Notar und nebenbei Präses vom Mieterverein hier in GE. Wenn man  
den einschaltet, ist schnell mal Ruhe. Zumindest aber weiß man dann, was 
wirklich gemacht werden muss und was nicht. 
28. Mai um 06:32 · Gefällt mir nicht mehr · 3 

   

  Pascal Mielke Andreas, nichts anderes sage ich. Aber einige scheinen  
hier zu glauben, dass sie vieles nicht machen müssen, weil sie es nicht 
können/wollen. Es gibt eben überall extreme. Man muss nur einen  
realistischen Weg finden. Ich kann nur immer wieder sagen, Mietvertrag  
lesen, verstehen und dann an den richtigen Schrauben drehen. 
28. Mai um 06:35 · Gefällt mir 

   

  Marcus Bollmann In den Mietverträgen sind ggf. in den Klauseln zu 
Schönheitsreparaturen und Übergaben Fehler enthalten, die zur  
Unwirksamkeit führen. Eine Beratung bei einem Fachmann halte ich  
auch für sinnvoll. Das ewige Leid mit der Übergabe /Übernahme und der  
damit zusammenhängenden Protokollierung. Das hat aber nicht unmittelbar  
was mit der GfW zutuen. 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664394057038018&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664394057038018
https://www.facebook.com/ines.scholz?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664397417037682&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/Mielke.Pascal?fref=ufi
https://www.facebook.com/ines.scholz?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664400830370674&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664400830370674
https://www.facebook.com/klaassen.andreas?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664401800370577&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664401800370577
https://www.facebook.com/Mielke.Pascal?fref=ufi
https://www.facebook.com/klaassen.andreas?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664402117037212&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/marcus.bollmann.5?fref=ufi
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28. Mai um 10:55 · Bearbeitet · Gefällt mir 

   

  Frank Schieferstein Hast du was anderes erwartet so ein drecks laden 
28. Mai um 12:42 · Gefällt mir · 2 

   

  Dieter Plöger wer ist herr w ? 
28. Mai um 13:38 · Gefällt mir 

   

  Ameenah Niassuh Herr w. Halt  
28. Mai um 13:55 · Gefällt mir · 1 

   

  Dennis Eben Mr wi****  
28. Mai um 14:02 · Gefällt mir 

   

  Jessi Ca ja halt mr win ***** 
28. Mai um 17:09 · Gefällt mir · 1 

   

  Nicole Grey Wir sind damals weg von denen weil die nix gemacht haben 
 aber bei der Abnahme hatte ich keine Probleme eigentlich sehr freundlich  
bin auch nur weg weil so in den Wohnung nix gemacht wurde 
28. Mai um 21:37 · Gefällt mir 

   

  Kirstin Rittmeyer Wir hatten auch mal eine Wohnung bei der Gfw.Null 
entgegenkommend,wenn sie Reparaturen ausführen mussten.Haben alles  
nur notdürftig gemacht.Nach Einschalten des Mietervereins ging es dann. 
Und als ich nach einer anderen,größeren Wohnung fragte,die frei...Mehr 
anzeigen 
19 Std. · Gefällt mir · 1 

   

  Jessi Ca Das ist echt unglaublich ,wir müssten jetzt die Abnahme mit  
unserer Anwältin machen.herr w. kam dann mit Herrn beu.und waren zu  
anfangs sehr frech .wurden dann immer ruhiger . 
Meine Eltern ziehen jetzt auch aus u Herr w. Grüßt seitdem nicht mehr u  

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664442303699860&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/frank.schieferstein.9?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664463717031052&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664463717031052
https://www.facebook.com/fussballineuropa?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664486300362127&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/hussain.amina.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664520473692043&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664520473692043
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004646383594&fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664522670358490&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005265550657&fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664563987021025&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=664563987021025
https://www.facebook.com/nicii.marc?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=664645793679511&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/kirstin.rittmeyer?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=674613846016039&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=674613846016039
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005265550657&fref=ufi
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verhält sich wie ein arrogantes A....Loch . 
Also wir haben auch draus gelernt u wissen das wir NIE wieder die GFW 
besuchen werden!!!! 
16 Std. · Gefällt mir · 1 

   

  Sieghard Tinibel Traurig, traurig ist das was alle so passiert, wenn es  
ums Geld oder andere Vorteile geht. Auch ich musste mit der GfW meine 
Erfahrungen machen, die aber nichts mit dem Kerngeschäft der GfW zu  
tun hatten. Herr W. sagt mir insofern nichts, aber mit Herrn T. und Herrn B. 
musste ich Erfahrungen machen, die auch nicht jeder Vereinsvorsitzende 
machen muss. Zum gegebenen Zeitpunkt wird es auch meinen Nachfolger  
im Verein treffen, denn eine Sportkameradschaft zählt heute nichts mehr,  
wenn es ums Geld geht... "Die Katze lässt das Mausen nicht... man muss  
nur den richtigen Köder auslegen und warten... sie fallen alle rein auf die 
Erfahrung, dass man mit Speck Mäuse fangt... 
3 Std. · Gefällt mir 

   
Nicole Grey Sabine Zokoll 
2 Std. · Gefällt mir 
 

-------------------------------------------------------- 
 
Bärbel Stiewe 
boh war dat ne knorke Zeit------- 
Helge Dirk Raschke 
37 Min 
Wie war dat früher? So Anfang der Siebziger, da haste als Kröte  
aufm Hof rumgespielt , da kam der Nachbar aufm Balkon: ehy  
gehste ma anne Bude für mich ? holste mal 4 Pullen Bier und  
nen Kurzen, da bleibt ne Mark über dat kannste behalten. 
Wir alle ab zur Bude. 
Da standen Rechts und links die Riesen Gläser mit den Rollmöpsen 
und den Brathering, da gab dat Lifti Wassereis im Sommer,  
da hat keiner gemuckt, du bist noch keine 16 darfst keine Streich-
hölzer haben ,  

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=674683566009067&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=674683566009067
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=674903962653694&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/nicii.marc?fref=ufi
https://www.facebook.com/sabine.zokoll?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/664205807056843/?comment_id=674911709319586&offset=0&total_comments=29&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/664205807056843/?comment_id=674911709319586&notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/barbel.stiewe/posts/1125889087425444?fref=nf
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Wir sind durch die Schrebergärten , keine Möhren, oder je nach 
Jahreszeit Kirschen. Pflaumen oder Birnen, waren uns vor uns  
sicher,  wenn man uns gesehen hat beim Obst Klauen wurde  
gerufen; ich kenn ja deinen Eltern, da ruf ich mal an , man kam  
Abends nach Hause und nix war, weil nicht angerufen worden ist ,  
man hat es so hingenommen ,  
Herbstferien ? nee das nannte man Kartoffelferien, die nackten 
Kartoffeln so in das Feuer, hat man ohne alles gegessen , der  
Mund Pechschwarz, und bist du nach Hause abends , kamst in die 
Wohnung, hat der Vatter gefragt , Habt ihr Feuer gemacht ,?  
Nöö wir nicht , stanken aber wie ne Horde Indianer,  
wir haben Buden gebaut , vom Bau, das Holz geklaut, wir waren  
eine Gemeinschaft , haben den Klüngelskerl unser Hab und Gut 
verkauft, waren im Keller und haben dort das eingemachte Obst 
gefuttert,haben  im Keller Seifenkisten gebaut sind damit  
rumgefahren , Lenkung mit der Wäscheleine gemacht, da hatte noch 
nicht jeder einen Staubsauger, nein da wurden auf dem Hof die 
Teppiche ausgeklopft, da kannte man als Kind noch Tages Zeiten , 
hat von alleine Gegrüßt , die Tür aufgehalten , die Einkäufe der 
Nachbarn nach oben getragen , es fielen ja paar Groschen ab um  
sich Anne Bude wat zu kaufen, Samstag abends gab es immer bei  
uns ne Bockwurst mit Kartoffelsalat , da gab es noch die Freibank,  
es war nicht viel Geld da, aber unser Alten haben uns erzogen,  
Wir sind heute die, die das Ruhrgebiet weiter leben lassen auch  
wenn es Kohle und Stahl nicht mehr gibt . 
Ich bin sehr Stolz , im ganzen Herzen , hier ansässig zu sein, bzw. 
aufgewachsen zu sein 
Nehmt mir meine Ehre ,nehmt mir mein Geld, nur eines könnt ihr mir 
alle niemals nehmen , meine Kindheit im Ruhrgebiet ............. 
 

 

 

 
Sieghard Tinibel hat spotboxlive.coms Video geteilt. 
Gerade eben 
Alle möchten nach Europa - Völkerwanderungen gab es zu allen Zeiten.  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/spotboxlive
https://www.facebook.com/spotboxlive/videos/781894128524402/
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/720916511370953/
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Dass es dabei nicht immer friedlich zugehen kann versteht sich von selbst. 
Jeder der ein Smartphone hat, kann z. B. in Afrika sehen, wie schön das  
Leben in Europa ist... Wasser kommt aus dem Wasserhahn und für´s  
Essen braucht man nicht tagelang hinter einem Rehbock herzujagen,  
oder mit dem Dreschflegel ein paar Körner herausschlagen, die man  
mahlen und als Wasserplempe zu einem Brotfladen backen kann, wenn  
ja wenn... Da muss man die Menschen verstehen, in denen die Bedürfnisse 
jeden Tag auf´s Neue geweckt werden durch die moderne Kommunikation... 
ergo... alle Explorer vom Himmel holen, dann kehrt wieder Ruhe ein auf d 
em Globus... 
 

 
PAS FACILE L' IMMIGRATION 
01:29 
 
2.957.205 Aufrufe 
spotboxlive.com hat ein neues Video (9. Dezember 2014) in seine/ihre Chronik 
hochgeladen. 
PAS FACILE L' IMMIGRATION 
Übersetzung anzeigen 
Formularbeginn 
Gefällt mir · Kommentieren ·  
Speichern 
Formularende 

 

 
 

https://www.facebook.com/spotboxlive/videos/781894128524402/
https://www.facebook.com/spotboxlive/videos/781894128524402/
https://www.facebook.com/spotboxlive/videos/781894128524402/
https://www.facebook.com/spotboxlive/videos/781894128524402/
https://www.facebook.com/spotboxlive
https://www.facebook.com/spotboxlive/videos/781894128524402/
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/?fref=ts
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Die CDU will die Wahrheit über  
den Skandal im Gelsenkirchener 
Jugendamt wissen. 

 

Wolfgang Heinberg 
13 Std. · BlackBerry ·  
Teamtag 2015 der CDU-Mandatsträger/innen in GE: ein voller Erfolg!  
Danke an alle die dabei waren...!! 
 

 
 
Formularbeginn 
Gefällt mir nicht mehr · Kommentieren · Teilen 
 

  Dir, Wolfgang Kuhlmann, Julia Rasch und 13 weiteren Personen  
gefällt das. 

   

  Julia Rasch Cooles Bild �, toller Nachmittag! 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 13 Std. 

   
Christian Knippschild Super! Es geht voran in GE! genau.jetzt! 
Gefällt mir · Antworten · 13 Std. 

https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=901002606605421&set=a.133672443338445.13173.100000870691393&type=1
https://www.facebook.com/games/?app_id=178645865537776
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=901002606605421&set=a.133672443338445.13173.100000870691393&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=901002606605421&set=a.133672443338445.13173.100000870691393&type=1
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.kuhlmann?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/julia.spira.1?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/browse/likes?id=901002619938753&actorid=100000870691393
https://www.facebook.com/julia.spira.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=901004799938535
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901004799938535&offset=0&total_comments=4&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/christian.knippschild?fref=ufi
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901005776605104&offset=0&total_comments=4&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
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Klasse Foto... das Wetter hat ja auch mitgespielt... Ich bereite gerade  
den nächsten Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem DFB-Cooper-Lauf  
und dem City - Halbmarathon vor. Vielleicht möchte jemand von Ihnen  
allen unterstützend mitwirken? Ist als Trainingslauf zum VIVAWEST  
gedacht und ist für den 17. April 2016 gemeldet. Wenn der VIVAWEST  
auf den gleichen Termin geht, werde ich den Lauf eine Woche vorverlegen...  
so wie ich es in diesem Jahr... kooperativ und fair wie ich nun mal bin ...  
auch schon machte. Insgesamt fand ich Ihre Aktion von heute ganz gut,  
denn sie zielt genau wie mein Engagement im Sport gegen Korruption  
und Vetternwirtschaft. Letztere blühte zur Zeit, als der momentane 
Oberbürgermeister Frank Baranowski die "Doppelspitze" der Stadt  
darstellte ganz besonders auf. Mit der Aussage, dass ich krank sei,  
eine Bratwurst sei. und gar keine Lizenz besitzen würde, wollte sich  
dann der Spezi des OB, der Bezirksbürgermeister Michael Thomas Fath  
wohl innerhalb der Sozi-Seilschaften ein besonderes Fleißkärtchen  
verdienen. Ich begegne der Sache solange, bis sich die "roten Socken"  
bei mir entschuldigen. Den Anfang meiner REHA-Tour machte ich damals  
mit dieser Aussage...  
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Impres/kl-Pogrom-SPD.jpg 
Formularende 
 

  Ulrich Baumewerd Hömma, die können ja noch nicht mal anständige 
Sandburgen bauen......... 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 1 Std 

 
Sieghard Tinibel Ha , ha, ha, der Witz ist gut... PR hinkt öfter etwas und  
wird meist nicht richtig verstanden... Immer für einen Scherz zu haben...  
finde ich toll, wie man ernsthafte Dinge ins Lächerliche ziehen kann...  
So hat sich aber unsere Wohlstandsgesellschaft entwickelt. Scheuklappen 
aufgesetzt und das Leben genießen... egal wie es kommt, man kann ja eh  
nichts dran ändern. Sie gehen bestimmt heute auch "Auf Schalke" zu JHV.  
Mal sehen wie da heute Nachmittag die ernsten Dinge belächelt werden.... 
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dat.../Images/AbNachfest.png    

 

 

Video – dazu  https://www.youtube.com/watch?v=wTwuhWeKZVs 
 

https://www.facebook.com/ulrich.baumewerd?fref=ufi
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=901226716583010
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&offset=0&total_comments=4&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/AbNachfest.png
https://www.youtube.com/watch?v=wTwuhWeKZVs
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  Sieghard Tinibel Wenn Sie das Obige, lieber Herr Baumeward, gesehen 
haben, könnten Sie mir vielleicht verraten, wie man die kostengünstigen 
Anlaufpunkte für die Jugend im Sport erhalten und ausweiten könnte...  
oder?? Für diesbezüglich innovative gedanken bin ich sofort zu haben. 
Vielleicht sind Sie ja gar der Meinung, dass Sport noch viel teurer sein  
müsste. Also ich denke, der nächste Int. Gelsenkirchener Volkslauf sollte  
wieder mehr vom Sportler für Sportler gemacht werden... das soll auf eine 
friedliche Koexistenz neben dem VIVAWEST hinauslaufen und als  
Trainingslauf und nicht als Konkurrenzlauf gesehen werden. Ihnen einen 
schönern Sonntag und die besten Wünsche dazu, dass es Ihnen nie  
passieren möge von den "roten Socken" einen Rufmord zu erleiden...  
Glück Auf! 
 

 
 
Gefällt mir · 16 Min 

   
Sieghard Tinibel Vielleicht verstehen Sie mich... denn 30 Jahre Hinhalterei  
und Verarscherei mit abschließendem Rufmord sind genug.... 
Vertrauensmissbrauch, nicht nur durch den Oberbürgermeister Frank 
Baranowski und langjährige Sportkameraden reichen mir irgendwann  
einmal aus, um so wie hier zu schimpfen und die Wahrheit mitzuteilen...  
für jeden der diese überhaupt wissen will... alles Gute weiterhin im Sport ... 
Gefällt mir · 10 Min 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=851851041547048&set=p.851851041547048&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=851851041547048&set=p.851851041547048&type=1
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&reply_comment_id=901236613248687&total_comments=2&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&notif_t=feed_comment_reply
https://www.facebook.com/wolfgang.heinberg/posts/901002619938753?comment_id=901226716583010&reply_comment_id=901238256581856&total_comments=3&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D


 31 

 
 



 32 

Sieghard Tinibel hat Funniest And Craziest Videos Video geteilt. 4 Std.  
 
Endlich mal ´ne gescheite Laufsportwerbung...  ich wollt, ich wäre nur  
noch halb so fit!"   Eine Fitnessprobe auf dem Gebiet der Sportorganisation  
gibt es dafür von mir am Sonntag, den 17. April 2016 in Gelsenkirchen, am  
neu gestalteten Heinrich-König-Platz, mit Start und Ziel vor dem Rathaus 
Gelsenkirchens dem "Hans.Sachs.Haus" mit dem ganz neuen 23. Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf.  
 
Das Management erfolgt - wie bei den vorherigen zweiundzwanzig 
Veranstaltungen - durch mich mit den Vereinen Sportfreunde Bulmke in  
der Federführung und DJK Adler Feldmark in der Aufsicht. Es wurde mir  
wohl empfohlen eine Agentur dahinter zu stellen, jedoch dann würden sich 
automatisch auch die Startgelder erhöhen und das möchte ich vermeiden,  
denn immerhin haben wir ja sogar eine Ehrenamtsagentur in Gelsenkirchen,  
mit Sitz an der ausgesuchten Strecke, die dann wohl auch in der Lage sein  
wird, ein paar ehrenamtliche Helfer, neben mir und meinem Sportkame- 
radenkreis zu organisieren. Die Genehmigung des Sportverbandes  
liegt bereits vor.  
 
Desweiteren startet im Cross-Lauf-Park wieder am 1.1. 2016 mit einem  
Neujahrs-Brunch des Vorstands der DJK Adler Feldmark, der bereits 6. 
Neujahrslauf. Am 1. Mai 2016 ist dann wieder auch der Int. Gelsenkirchener 
Walkingday - jeweils mit dem DFB- Cooper-Lauf. Die Firmen –  
Rosen-Apotheke sowie Kapteina und Knepper haben Ihre Unterstützung  
bei dem neuen, integrativen Sportunternehmen zugesagt. 
 
Es ist schon fast wie früher... eine Innovation jagt die nächste. Die wichtigste 
Neuerung ist die, dass alle Sportler kein (durch den Finisher-Euro des 
Verbandes, wohl aber ein geringes Startgeld zu entrichten haben. So wie der 
Volkslauf von Beginn an, im Jahre 1985 als Kommunikationsträger Nr. 1 im 
Tossehof vorgesehen war, so soll der Int. Gelsenkirchener Volkslauf  
nach Missbrauch durch verschiedene Kräfte, wieder das werden,  
wozu er von mir ins Leben gerufen wurde.  
 
Kaufleute des Kirchviertels und der Hauptstraße mit der Gelsenkirchener 
Bahnhofstraße, die allesamt erhebliche Umsatzeinbußen bei den jahrelangen 
Umbauarbeiten erlitten haben und durch diese Umstände gar einen fleißigen 
Kaufmann " Unseren Achim"  in den Suizid getrieben haben,  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/OfficialFunniestCrazyVideo
https://www.facebook.com/OfficialFunniestCrazyVideo/videos/420008824823906/
https://www.facebook.com/groups/sieghard/permalink/890058184395401/
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( Link zum PR Foto mit dem Wirt des Königs-City kurz zuvor unter 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/Kirchviertel-2013.pdf)  
finden sich bei diesen Laufsportevents in der Werbung wieder. 
 
Dieser neue, integrative City-Halbmarathon, hatte eine lange Lehrzeit zu 
durchlaufen. Trotz Pojektzerstörung durch Lügen der Gelsenkirchener 
Sportpolitiker und Vertrauensbruch durch den Vorstand der DJK TuS 
Rotthausen, sowie Begehrlichkeiten des Rotthauser Ortslobbyisten GfW mit 
deren Ableger der ISG Karl-Meyer-Straße-Ost, gepaart mit den 
Niederträchtigkeiten des Rotthauser Bürgervereins, geht die Sache des 
Gelsenkirchenmarathon nun in die nächste Runde, wenn die aktuelle 
Sportpolitik nicht wieder einen Streich spielt oder die Politik mir einen  
weiteren Rufmord anhängt, der mich dann letztendlich doch noch überlegen 
lässt, ganz aus der Sache auszusteigen.  
 
Ich glaube aber das wird nicht passieren. Vielleicht entsteht sogar ein  
ganz neuer Schulterschluss im Jahr de Mythos durch Sportkameraden  
des FC Schalke 04. Der mächtige Sportriese könnte mir doch nun bestimmt 
einmal mithelfen, denn immerhin sitzen wir in unserer Fußballstadt schon  
lange in einem Boot. Leider möchten aber nicht alle rudern. Sich rudern zu 
lassen ist doch viel bequemer - oder? Die Möchtegern-Kapitäne unter den 
Pappenheimern sind ja nun offensichtlicher geworden und in Sportler- 
kreisen schon länger bekannt.  
 
Seit 1985, als die Geschichte des Gelsenkirchener Volkslaufs begann,  
haben mir von Beginn an Dr. Pruin mit Bezirksbürgermeister Axel Barton,  
mit Vertrauensbruch, über Dr. Beck und dem Dezernat IV, sowie mit 
Vertrauensmissbrauch durch Oberbürgermeister Baranowski übel  
mitgespielt. Letzterer gar mit einem Rufmord, angezettelt durch  
Baranowskis SPD-Spezi, Michael Thomas Fath, der einen traurigen  
Höhepunkt - durch Neidfaktoren erzeugt - in meiner Sportkarriere erreichte.  
Alle können sich aber schon länger über den aktuellen Stand des 
Gelsenkirchener Sportskandals unter www.gelsenkirchenmarathon.de 
informieren. Ich denke auch, dass dabei der Mythos des FC Schalke 04  
eine nicht geringe Rolle spielt. Allen weiterhin alles Gute im Sport wünscht 
DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel   Grüße an Corredores Maratones mit 
Gabriel O Fara 
 
3.550.517 Aufrufe 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/Kirchviertel-2013.pdf
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Funniest And Craziest Videos 
Well .. I never expected that!! 
Übersetzung anzeigen 
Formularbeginn 
Gefällt mir · Kommentieren ·  
Speichern 
Wolfgang Ermer, Mercedes Ludueña und 2 anderen gefällt das. 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel Danke für das liked ... es ist für mich keine Arbeit, weil ich  
mich freue, auf diese Art dem Sport wieder den Dienst zukommen zu  
lassen, wie ich es gewohnt bin. Manche empfinden ja auch eine Aktivität  
beim Fußballspiel über 90 Minuten als Belastung... dieses Gefühl hatte  
ich nie... Also lasst uns normal sportlich weitermachen ohne dass die  
Politik oder irgendwelche Schwachmaten da mitsprechen dürfen wo sie  
keine Ahnung von haben... jetzt könnten hier immer wieder in dem 
Zusammenhang die gleichen Leute auftauchen... wenn Fußballweltmeister  
auf einmal ihre Liebe zum Breitensport entdecken, nur weil ein paar 
Schwachmaten aus der SPD dieses suggerieren... dann sind wir weit  
genug im Sport angekommen... dennoch weitermachen und darauf achten,  
dass der Sport nicht ganz den Bach runtergeht. Mittlerweile werde ich  
als Nazi betitelt - ich denke, dass da unser Oberbürgermeister Baranowski 
bestimmt Gegenteiliges zu sagen kann... auch wenn er ein Sozie ist... dafür 
kennt man sich lang genug... 
Gerade eben · Gefällt mir   

 

  Para Normen Hallo Sportsfreund Sieghard Tinibel....toll,dass du dich so für 
den Laufsport in Gelsenkirchen einsetzt und auch Vereine gefunden hast,die 
dich in deiner Arbeit unterstützen.Nur meine Frage ist, warum die hier gross und 
breit deine Laufsportveranstaltungen bewirbst und im selben Atemzug einen 
shitstorm gegen bestimmte Leute führst.Hat du es nötig, als DSOB Sportlehrer 
so wenig Vorbildfunktion gegenüber den Laufsportlern zu setzen. Dein Stachel 
der Enttäuschung mag wohl tief sitzen,aber das ist doch nicht unser Problem 
und hat auch hier nichts zu suchen.Mein Interesse an deinen Laufveranstaltung 
geht deshalb gegen Null und so wird es wohl vielen gehen.Wenn ich mit etwas 
nicht zufrieden bin,muss ich meine Konsequenzen ziehen. Deshalb gibt es auch 
die "Lauffreunde Völlig aus der Puste".....Also,lieber Sportskollege....denke mal 
darüber nach,wen du uns was mitteilen möchtest. Glück Auf. 
11 Std. · Gefällt mir nicht mehr · 5 

https://www.facebook.com/OfficialFunniestCrazyVideo/videos/420008824823906/?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/sieghard/890058184395401/?notif_t=like
https://www.facebook.com/groups/sieghard/890058184395401/?notif_t=like
https://www.facebook.com/groups/sieghard/890058184395401/?notif_t=like
https://www.facebook.com/groups/sieghard/890058184395401/?notif_t=like
https://www.facebook.com/wolfgang.ermer?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/mercedes.luduena.98?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/browse/likes?id=890058184395401&actorid=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/sieghard/permalink/890058184395401/?comment_id=890136197720933&offset=0&total_comments=1&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/sieghard/890058184395401/?notif_t=like
https://www.facebook.com/para.normen?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/681481155329308/?comment_id=681810165296407&offset=0&total_comments=2&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/681481155329308/?notif_t=like
https://www.facebook.com/browse/likes?id=681810165296407
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Gerd Hof Weil er wohl die erste Veranstalltung in Gelsenkirchen gemacht hat. 
Ich habe einige seiner alten Weggefährten kennengelernt, waren auch des 
Lobes voll wie er das gemacht hat. An und für sich ist geistiges Wissen 
geschützt, also hätte man mit ihm sprechen müssen wenn man selbst so etwas 
durchführen möchte. Ja klar klappt es. 

 

 

Danke für die Anregung @Para Normen, aber es ist alles noch viel  
schäbiger, als das man das hier deklarieren kann. Was ich hier offenbare 
geschieht nur aufgrund der fehlenden Entschuldigung für einen Rufmord  
der nicht von Pappe gewesen ist. Da sich keiner in Gelsenkirchen an die 
normalen Sportregeln hält bin ich gezwungen, auch meiner Familie zuliebe - 
mich auf diese Art zu rehabilitieren. Es ist mein Lebenswerk im Sport, das  
hier in den Dreck gezogen wird... das kann und will ich nicht mehr länger 
zulassen, weil die Sache 2010 passierte und seitdem weiterhin von den 
Sportschwachmaten aus der aktiven Sportpolitik Gelsenkirchens  
unterlaufen wird - trotz bester Referenzen für den von mir entwickelten  
Sport gegen Doping und Drogen aus der Sporthochschule Köln, mit den 
höchsten Ausbildern der Sportverbände DOSB, DFB, FLVW. Befasse Dich  
ab und zu - wenn Du mal daran denkst - über  
www.Gelsenkirchenmarathon.de  mit der Sache. Im Jahre des FC Schalke 04 
Mythos, werde ich auch diesen Mythos beleuchten in Bezug auf eine  
Förderung des Gelsenkirchenmarathon mit dem DFB-Cooper-Lauf - ganz 
besonders unter den neuen integrativen Aspekten, denn die Zeit bleibt im  
Sport nicht stehen. Wenn Dich einmal die Sportpolitiker über Jahrzehnte 
verarscht haben wirst Du ähnlich denken. Meine Gegner ziehen alle  
Register der Diffamierung mit Ausdrücken wie: Bratwurst, krank, ohne  
Lizenz, belügen sie gar ihre Anwälte und mahnten mich wg. einer  
Nichtigkeit ab, die mich 600,- € kostete und weil man mir sogar den 
Versicherungsschutz des Vereins verweigerte, war ich gezwungen als 
Privatmann, der ich in dem Moment war eine Versicherung für den Sport 
abzuschließen... weil ich nicht wollte dass die Sportler u. U. ohne Schutz 
dagestanden hätten. Das hat mir alles ein durch Ehrenamtslobbyismus 
korrumpierender Finanzbeamter eingebrockt. Hätten die Menschen mich 
gefragt, ob ich nicht bereit wäre mein Event als PR-trächtige Veranstaltung  
dem Immobilienriesen zur Verfügung zu stellen... hätte ich es aus ehrlicher 
Sportkameradschaft heraus getan... aber so ... Du wirst staunen, was da  
noch alles zu Tage kommt - wie gesagt, wenn ich den Mythos des  

https://www.facebook.com/gerd.hof.7?fref=ufi
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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FC Schalke 04 einbeziehe - wird vieles ersichtlich, denn es ist nicht alles  
Gold was glänzt. Ich bin wohl enttäuscht, das gebe ich gerne zu ... aber 
wichtiger dabei ist mir die Vollendung meines Projekts, welches heute  
erst ein halbfertiges Produkt darstellt... immer noch. Neue Ideen und 
Innovationen für die Sache kamen mir in den Sinn. Diese bin ich gewillt  
noch zu integrieren, damit alle Menschen - nicht nur die Sportler und 
Fußballspieler - mit Hochachtung von meinem Durchhaltevermögen  
sprechen - zumindest in unserer Stadt. Dir alles Gute weitehin. Vielleicht  
sehen wir uns ja doch noch... Bis dann - Übrigens sieht ein Shitstorm  
anders aus... denke ich. Politiker sind im Grunde feige und fühlen sich  
nur dann sicher, wenn ihnen alle Kumpels huldigen. Selbst wenn sie auf  
Festen blau sind kommen sie nicht aus sich raus... und neigen eher dazu  
auf Vereins- oder Betriebsfesten ihre Kameraden zu bespitzeln. 

 

 

Sieghard Tinibel @Gerd Hof danke Gerd für eine Erkenntnis, die hier in 
Gelsenkirchen jeder Sportpolitiker und jeder Möchte-Gern-Trainer gar  
nicht erst bedachte. Sportlehrer und Manager des FC Schalke 04 haben  
dies genauso erkannt wie Du und es wäre für den Fußballlehrer und 
"Außenminister" des FC Schalke 04, Bodo Menze, der mir sein Vertrauen  
bereits ab dem Jahr 1979 nach einem intensiven Vorstellungsgespräch 
schenkte, als ich ihn aufgrund seiner Weiterbildung in Frankreich im  
Traineramt ablösen durfte, sicher ein Leichtes gewesen den 
Gelsenkirchenmarathon für den FC Schalke 04 zu gewinnen, wenn er es 
 darauf angelegt haben würde. Ebenso die Leute wie Assauer, Fischer, 
Rüssmann, Pliska, Nigbur, Kördel, van Haaren, Kreuz, Charly Neumann  
aus den Fußballerkreisen, so wie aus Leichtathletikkreisen, die Du selbst  
über Andreas Niedrig eher kennst wie Dr. Schaper, Mechthild  
Ruppel-Schaper, das Sportlehrerpaar Schallau und viele andere auch  
von den 96ern mit Grundmann, Möllensiep, Thamm etc. ... Keiner dieser 
etablierten Sportler wäre auf die Idee gekommen, die aber in den Reihen  
der Schwachmaten schon für Begehrlichkeiten sorgten. Selbst Mediziner  
der Gelsenkirchener Kliniken wollten nichts mehr mit dem Gelsenkirchener 
Volkslauf zu tun haben, als ich alle über die Jahre neben meiner Cousine 
involvierten aufklärte, warum mir mein Lebenswerk im Sport kaputt gemacht 
werden sollte. Sogar in jüngster Zeit machen sich immer noch Leute aus  
der GELSENKIRCHENER Sportpolitik lächerlich, als sie im Rahmen des 
VIVAWEST, die Fußballer von Schalke 04 und Bor. Dortmund einsetzten,  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/gerd.hof.7?hc_location=ufi
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um dadurch mehr Laufsportfreunde aus den Reihen der Fußballfans zu 
gewinnen. Klar, wenn der Möchte-Gern-Trainer und Weltmeister sich vor  
den Karren spannen lässt, klappt es wohl auch mit der Sportpolitik - für  
die er sich mittlerweile wohl entschieden hat, als Laufteam-Kapitän von OB 
Frank Baranowski konnte er in der Veltins Arena keinen Blumenpott  
gewinnen... also versucht man das jetzt beim VIVAWEST - als ob die  
Sportler blöde sind und nicht merken würden, wohin der Hase laufen soll.  
O. K. macht mal weiter so... den Runners-Point Lauf in der Arena hat man 
dadurch geschafft - den VIVAWEST:MARATHON schafft man mit solch einer 
Sportpolitik garantiert... ein Tipp von mir zur Verbesserung der Situation im 
VIVAWEST-MARATHON - Holt Euch ein paar Ideen aus Argentinien - über 
facebook - denn facebook bringt sämtliche Lügen an den Tag, wenn man 
ehrlichen Gewissens dort mitspielen darf... Gutes Gelingen allen. Ich für  
meinen Teil habe neue Kraft getankt, weil viele Sportler erkannt haben,  
dass die Sportpolitik Gelsenkirchens meine Bemühungen unterlaufen  
und mein Lebenswerk versuchten zu zerstören. IM nächsten Jahr gibt es  
den neuen integrativen Gelsenkirchener Volkslauf - alle Sportler werden 
staunen welche Lücken sich noch anbieten - auch ohne Geld aber dafür 
umsomehr durch sportliches Engagement aus dem Herzen eines wasch- 
echten Ruhrpottsportlers, der sein ganzes Leben kein anderes Vergnügen 
kannte, als seinen Fußball und die sportlich, läuferische Betätigung, an der 
nicht immer frischen Ruhrpottluft. Am 17. April 2016 können alle dabei  
sein... es kostet auch nichts... es ist mein Geschenk an alle Sportler, die es 
annehmen. Dieter Kapteina mit Alfred Verse und dem Goldschmied Klaus 
Obermöller haben mich ab 1985 bestätigt durch ihre Mithilfe. Es waren 
eigentlich auch noch ein paar mehr, aber die hat der "Schwachmatenkreis"  
aus dem Rotthauser Netzwerk und den korrumpierenden Ehrenamts- 
lobbyisten vergällt. Man sieht sich also noch etliche Male beim Sport –  
in 2016 am 1. 1. am 17. 4. und am 1.5. dem Tag des DFB-Cooper-Lauf  
mit einer weltweiten RUNNING CULTURE   

 

  Andrea Krämer Du schreibst: "Was ich hier offenbare geschieht nur  
aufgrund der fehlenden Entschuldigung für einen Rufmord der nicht  
von Pappe gewesen ist." Jetzt drehen wir den Spieß mal um. Wegen einer 
fehlenden Entschuldigung lamentierst Du hier 5 Jahre rum, versuchst 
aufzuwiegeln und Dich selbst zu beweihräuchern? Reflektierst Du Dich 
eigentlich noch in irgendeiner Form selbst? 
8 Std. · Gefällt mir · 1 

https://www.facebook.com/andrea.kramer.52?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/681481155329308/?comment_id=682698551874235&offset=0&total_comments=6&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=682698551874235
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  Gerd Hof Frau Krämer. ich bin vor 12 Jahren nach Rotthausen gezogen  
einen H. Tinibel kannte ich überhaupt nicht. Nur viele haben mich vor ihm 
gewarnt, was er für komischer Typ er wäre. Bis ich ihn per Zufall vor  
einem Jahr kennenlernte und vorstellte - er ist nur verbittert weil viele  
Menschen Mist über ihn erzählt haben. Es waren auch Aussagen dabei er  
sei ein Nazi. Dabei ist er ein konservativer Demokrat und nichts mehr.  
Selbst die alten Indianer waren schlauer, als die heutigen Parteimenschen,  
sie haben sich in großer Runde zusammengehockt und eine Friedenspfeife 
geraucht und sich nicht versteckt sprecht euch aus und dann ein Glas Bier 
fertig. 
4 Std. · Bearbeitet · Gefällt mir nicht mehr · 1 

   

  Sieghard Tinibel @Gerd Hof - Lass gut sein Gerd - In Rotthausen gibt  
es nur drei Menschen die wissen was passiert ist und die mir mein  
Lebenswerk im Sport versuchten zu nehmen. Aber erst nachdem ich es  
zur Eventreife gebracht hatte mit den Treuesten im Verein DJK TuS  
Rotthausen. Es ist Ihnen genauso wenig gelungen, wie den Leuten aus  
der Gelsenkirchener SPD mit Baranowski und Fath, die man als Werkzeuge  
dazu benutzt hat - weil beide sich vom Immobilienriesen gerne hoffiert  
sehen - zu dem Ziel der GfW mit der ISG Karl-Meyer-Straße-Ost zu  
gelangen. Als Satire habe ich die Personen auf ein Siegertreppchen gestellt.  
Der nächste Int. Gelsenkirchener Volkslauf wird es bestätigen, wer im Sport 
innovativ zu denken vermochte und weiterhin vermag... Ich fange nun an  
mein Adressbuch aufzurüsten, das ich einsetzte, als ich den Leichtathleten 
erklärte, warum sie nur Ihre Kinder zum Sport beim Rotthauser Volkslauf,  
der fälschlicherweise, als Int. Gelsenkirchener Volkslauf ausgeschrieben  
wurde, entsenden sollten. Von den 12.000 e-Mail-Anbindungen sind nur  
etliche hundert funktionsfähig übrig geblieben. Wohl durch die vermehrte 
Nutzung des Smartphone. Ich hoffe aber dieses Netzwerk durch facebook, 
twitter und google noch auszuweiten. (Die Aufsichtsbehörde habe ich  
darüber informiert) Ich habe es damals gschafft, als ich noch berufstätig  
war und schaffe es jetzt als Rentner erst recht. Also können sich alle 
Breitensportler auf ein kostengünstiges Event - gemacht wie eh und je  
> von Sportlern - für Sportler< freuen. Vorausgesetzt, dass die  
Dauerbaustelle in der City auch bis dahin fertig ist. Der Alternativtermin  
dazu ist der 23. April 2017. Abschließend noch eine Einladung von einem 
Sportkameraden für den Etappen-Rennsteig zu trainieren...  

https://www.facebook.com/gerd.hof.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/681481155329308/?comment_id=682721691871921&offset=0&total_comments=6&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=682721691871921
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Gruß an die Sportler um Andreas Niedrig und auch denen die schon immer 
Rennsteigfans waren... mehr www.rennsteig.de 
 

 
 
4 Min · Bearbeitet · Gefällt mir 

 

   
Sieghard Tinibel @andrea Krämer: Mutige Frauen haben mir immer viel 
bedeutet. So wie meine Cousine die als 1. Streckenärztin den  

http://www.rennsteig.de/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=855962041135948&set=p.855962041135948&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=855962041135948&set=p.855962041135948&type=1
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/681481155329308/?comment_id=682875361856554&offset=0&total_comments=7&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Gelsenkirchener Volkslauf vorbehaltslos im Jahre 1996 betreute. Ihre 
Unterstützung erfuhr ich auch, als ich den Neurolauf der Ev. Kliniken mit  
dem Privatdozenten Dr. Elmar Busch konzipierte. Keine Macht den  
Drogen vereinte die fürsorglichen Gedanken der Mediziner - im Gegenteil  
zur aktuellen Politik in Gelsenkirchen. Hier füge ich eine Ausschreibung bei,  
die ich alleine über den gesamten Zeitraum zusammenstellte und die die 
Begehrlichkeiten der GfW mit den SPD-Politikern weckte. Wenn Du einmal  
so etwas zusammenstellen willst brauchst Du sehr viel Liebe und  
Know How. DJK TuS Rotthausen wird bald noch mehr spüren, wie es ist,  
ohne Ideengeber zu leben... vorstehend die Ausschreibung im Foto von  
96 und 99 . Komm mal zu BYGENA dann erkläre ich Dir alles oder  
beantworte irgendwelche Fragen, denn couragiert genug scheinst Du ja zu 
sein... alles Gute auch Dir - 
Gerade eben · Gefällt mir 
 

Möglicherweise ist einer der Briefe des Albert 
Einstein an seine Tochter Lieserl auch der  
Schlüssel zum Mythos um den FC Schalke 04. 
 

 
 
Facebook -  Mario Amenti 
Ein Brief von Albert Einstein an seine Tochter 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/681481155329308/?comment_id=682889541855136&offset=0&total_comments=8&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=653988958064520&set=a.298807203582699.1073741827.100003602649234&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=653988958064520&set=a.298807203582699.1073741827.100003602649234&type=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=653988958064520&set=a.298807203582699.1073741827.100003602649234&type=1&fref=nf
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Ende der 1980er Jahre übergab Albert Einsteins Tochter Lieserl 1400 Briefe 
ihres Vaters an die Hebrew University unter der Bedingung, diese  
frühestens 20 Jahre nach ihrem Tod zu veröffentlichen. 
Dies ist einer davon: 
“Als ich die Relativitätstheorie vorgeschlagen hatte, verstanden mich nur  
sehr wenige und was ich Dir jetzt zeigen werde, um es der Menschheit zu  
übertragen, wird auch auf Missverständnisse und Vorurteilen in der Welt 
stoßen. Ich bitte Dich dennoch, dass Du es die ganze Zeit die notwendig ist, 
beschützt, Jahre, Jahrzehnte, bis die Gesellschaft fortgeschritten genug ist,  
um das was ich Dir als nächstes erklären werde, zu akzeptieren. 
 
Es gibt eine extrem starke Kraft für die die Wissenschaft bisher noch keine 
formelle Erklärung gefunden hat. Es ist eine Kraft, die alle anderen beinhaltet 
und regelt und die sogar hinter jedem Phänomen ist, das im Universum  
tätig ist und noch nicht von uns identifiziert wurde. Diese universelle  
Kraft ist LIEBE. 
 
Wenn die Wissenschaftler nach einer einheitlichen Theorie des Universums 
suchten, vergaßen sie die unsichtbare und mächtigste aller Kräfte. Liebe ist 
Licht, da sie denjenigen, der sie gibt und empfängt beleuchtet. Liebe ist 
Schwerkraft, weil sie einige Leute dazu bringt, sich zu anderen hingezogen  
zu fühlen. Liebe ist Macht, weil sie das Beste was wir haben, vermehrt und  
nicht zulässt, dass die Menschheit durch ihren blinden Egoismus  
ausgelöscht wird. Liebe zeigt und offenbart. Durch die Liebe lebt und  
stirbt man. Liebe ist Gott und Gott ist die Liebe. 
 
Diese Kraft erklärt alles und gibt dem Leben einen Sinn in Großbuchstaben. 
Dies ist die Variable, die wir zu lange ignoriert haben, vielleicht, weil wir  
vor der Liebe Angst haben, weil es die einzige Macht im Universum ist,  
die der Mensch nicht gelernt hat, nach seinem Willen zu steuern. 
Um die Liebe sichtbar zu machen, habe ich einen einfachen Austausch in 
meiner berühmtesten Gleichung gemacht. Wenn wir anstelle von E = mc2 zu 
akzeptieren, die Energie akzeptiere, um die Welt durch Liebe zu heilen,  
kann man durch die Liebe multipliziert mal der Lichtgeschwindigkeit hoch 
Quadrat zu dem Schluss kommen, dass die Liebe die mächtigste Kraft ist,  
die es gibt, weil sie keine Grenzen hat. 

 

Nach dem Scheitern der Menschheit in der Nutzung und Kontrolle der  
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anderen Kräfte des Universums, die sich gegen uns gewendet haben, ist es 
unerlässlich, dass wir uns von einer anderen Art von Energie ernähren.  
Wenn wir wollen, dass unsere Art überleben soll, wenn wir einen Sinn im  
Leben finden wollen, wenn wir die Welt und alle fühlenden Wesen, das sie 
bewohnen, retten wollen, ist die Liebe die einzige und die letzte Antwort. 
Vielleicht sind wir noch nicht bereit, eine Bombe der Liebe zu machen, ein 
Artefakt, das mächtig genug ist den gesamten Hass, Selbstsucht und Gier,  
die den Planeten plagen, zu zerstören. Allerdings trägt jeder einzelne in  
sich einen kleinen, aber leistungsstarken Generator der Liebe, deren  
Energie darauf wartet, befreit zu werden. 
Wenn wir lernen, liebe Lieserl, diese universelle Energie, zu geben und zu 
empfangen, werden wir herausfinden, dass die Liebe alles überwindet, über 
alles transzendiert und alles kann, denn die Liebe ist die Quintessenz des 
Lebens. 
Ich bedauere zutiefst, nicht in der Lage gewesen zu sein, um das auszu- 
drücken, was mein Herz enthält, das leise mein ganzes Leben für Dich 
geschlagen hat. Vielleicht ist es zu spät, mich zu entschuldigen, aber da  
die Zeit relativ ist, muss ich Dir sagen, dass ich dich liebe und dass ich  
dank dir, bis zur letzten Antwort gekommen bin. ” 
 
Dein Vater, Albert Einstein 
 

 

 Rosen und Pokale- eine Art der Liebe zu fairem Sport 
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Möglicher Grund zur Entstehung eine Mythos im Sportverein. 
Als Verein und Partei – egal ob CDU oder SPD - noch Hand in Hand gingen und 
gegenseitiges Ausgrenzen der Personen noch eine fairere Rolle spielte. Heute  
greifen die Polit-Schwachmaten der SPD, wie Michael Thomas Fath und Frank  
Baranowski im Wahlkampf nach dem Sport und scheuen dabei nicht einmal einen  
Rufmord. Die Kripo hält dabei dicht – dessen sind sich alle Politiker bewusst…  
und weiter geht’s mit den Lügen!  
Im unteren Bild feiern ehrlichen DJK Sportler der 70er Jahre einen  
zünftigen Kommers oder auch „gemütlichen Abend“. Heute beschimpfen sich die  
gleichen Menschen als Nazis und beklauen sich ihrer Ideen. Wie gesagt: „Rufmord  
ist kein Problem bei den heutigen Sozies mit Grünen!“ Gut, dass einige das nicht mehr 
erleben brauchen.  
Diesem geänderten Zeitgeist soll auch Rechnung getragen werden bei dem  
kommenden, integrativen Int. Gelsenkirchener Volkslauf, der den Gelsenkirchener City-
Marathon wieder das werden lässt, wozu er von Sieghard Tinibel ins Leben gerufen  
wurde.  

      
 



 44 

Zu diesem Zweck schaffte Tinibel eine neue Art der Dokumentation.  
Verbliebene Freunde, wie Kapteina, Knepper, Verse, Obermöller, Kollmann,  
u.a. spendeten die Hardware dazu.  Vielleicht gelingt es ja im Jahr des Blau–Weißen  
Mythos mit den Vereinen SF Bulmke, ETuS Gelsenkirchen und DJK Adler wieder 
ehrlicheren Sport vorzubereiten und zu produzieren.  
Das Rotthauser Netzwerk, mit dem 1. Vorsitzenden der DJK TuS Rotthausen, Johannes 
Mertmann, wollen nun laut Aussage der Geschäftsführung und weiterer Mitglieder  
nur noch nach vorne schauen. Wie sie das machen wollen bleibt Sieghard Tinibel 
schleierhaft, denn bis heute hat sich von den Sportschwachmaten noch keiner für die 
Zerstörung des Projekts entschuldigt. Will man die Zukunft des Sports in Gelsen- 
kirchen auf einer Lüge aufbauen? Um die Zukunft besser gestalten zu können, muss  
man zuerst das Lügen unterlassen. Mehr Ehrlichkeit also in Kirche und Partei, dem  
Bürgerverein und der GfW mit der ISG. Der Aufsichtsrat der GfW ist Rotthausen also 
gefordert. Zu klären bleibt auch, warum man KMDD im Sport zuerst schaden musste. 

  
 

Man schaut aber nach vorn und nicht zurück… ob´s gut  geht??? Schon einmal ging  
eine Eintragung ins Vereinsregister schief. Eine Eintragung ins Register ist also  
noch lange kein Zeugnis für eine solvente Rechtsperson. Auf der nächsten Seite  
findet sich eine der vielen Maßnahmen gegen die Rufmordaktion der SPD Rotthausen,  
die eine geraume Zeit vom DJK TuS  Vorsitzenden, Johannes Mertmann im  
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Vereinsheim auf der Sportanlage „Auf der Reihe“ fortgesetzt wurde. Aufrechte Sportler 
berichteten dies. Weitere Rotthauser  Ehrenamtslobbyisten behaupten in interessierten  
Personenkreisen, dass Tinibel ein Nazi sei. Der Interkulturelle Stammtisch sollte wohl  
nicht der richtige Ort für solche Art von Randunterhaltungen sein. Ansonsten werden  
der verunglimpfenden Handlungen der Ehrenamtslobbyisten immer mehr sichtbar.  

 
 
Der unberechtigte Vereinsausschluss nach 50 Jahren, bedeutet einem der ersten 
Rotthauser Sportlehrer und Fußballtrainer, der neben dem  FC Schalke 04 in einigen 
Gelsenkirchener Fußballvereinen tätig war, tatsächlich sehr viel, denn es hätte bald  
das Ende des Engagements für den 70jährigen bedeutet, sich weiterhin gegen die 
fortschreitende Dekadenz der männlichen Probanden im Fußballsport zu stemmen. 
Manchmal kann man im Amateurbereich nicht alles steuern. So erfahren in Buer Bülse. 
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 Wenn man nicht genug trainieren kann geht im Sport so mancher Verein den Bach  
runter. Hier Sieghard Tinibels Team im Jahre 1979. Wichtig in einem Sportverein ist  
aber auch die persönlichen Eitelkeiten hintenan zu stellen zum Wohle einer homogen 
funktionierenden Einheit. Bodo Menze, weltweit kooperierenden Sportaußenminister  
des FC Schalke 04 und Sieghard Tinibel, waren sich vom Beginn ihres Kennenlernens  
an dieser Sache bewusst, die heute der persönlichen Bereicherung einiger Schwach- 
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maten im Sport weichen musste, weil sie nicht mehr so nachvollzogen werden kann,  
durch den sich rapide ändernden Zeitgeist., der auch vor Politikern nicht halt macht. 

 

 
Eine herbe Enttäuschung. Zu spät besannen sich die Bülser auf ihre kämpferischen 
Fähigkeiten und mussten den Weg in die B-Liga antreten. Der Cooper-Test wurde auch 
nicht so recht angenommen, denn in den Wintermonaten musste man ohne Flutlicht  
auskommen. Zudem lag das aktuelle Trainingsgelände an der Lohmühle. 6 km vom  
Wohn- und Spielort der Spieler entfernt. Dennoch kam mancher zu Fuß zum Training. 
Ein Bänderriss mit Verlust des Meniskus zwang Tinibel 1979 zur Sportpause. Das war  
aber nicht annähernd so schmerzhaft, wie der Rufmord nach jahrelanger Gängelei  
durch Gelsenkirchens Sportpolitiker, die wohl damals schon auf eine Freigabe des  
„Hanf“ hinarbeiteten. Helmut Kohls Kampagne KMDD war dabei wohl fehl am Platze.  
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GE. 20.07.2015 - Auszug aus der Begleitbroschüre zur Veranstaltung 2009: Redaktion und Finanzierung 
durch Tinibel. Hintergrund – Als die Begehrlichkeiten von allen – Hauptsächlich aber von der GfW mit 
Tax und Bürgermeister Rehberg, sowie der ISG KM-Ost unter Beuting, der Politiker, OB Baranowski  
und Michael Thomas Fath im Gange waren. Stachorra und Mertmann waren auch mit  dabei. So auch,  
als die nachfolgenden Veranstaltungen das Ende des Engagements von Sieghard Tinibels gegen  
Doping und Drogen, beschleunigend ohne diese Themen durchgeführt wurden. So wurde Tinibel  
bei einem Besuch der Veranstaltung gedroht mit der Polizei des Stadions verwiesen zu werden. (B)   
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Jeder kennt heute  den Hintergrund des Skandals im Jugendamt unter Wissmann – Warum Politiker lügen  
müssen – oder -  was wusste GEs OB zu diesem Zeitpunkt des hier abgebildeten Grußworts vom aktuellen 
Kinderschutz unter Wissmann und Dr. Beck in Gelsenkirchen.  
Jedenfalls versuchte man zu allen Zeiten des Volkslaufs ab 1985, sich von Seiten der GE-Sportpolitiker, 
 vor dem hehren Grundsatz des Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem DFB-Cooper-Lauf zu drücken.  
Ein Schelm, der jetzt denkt, dass dies wohl mit der Veltins Arena und dem S 04 Mythos zu tun haben könnte.  
Bei der Organisation des Sports hierbei spielte der „Mythos“ im Hintergrund immer mit. Sogar  
über das Versorgungsamt Gelsenkirchen, mit den einschlägig bekannten Nachwuchspolitikern, die  
sich jetzt für den Rufmord an Sieghard Tinibel stark machten. Da sich Niemand von Seiten der SPD  
für den Rufmord verantwortlich fühlt und sich bei Sieghard Tinibel entschuldigt, werden nun im Jahr  
des Mythos alle bisher eingebundenen Politiker, zu ihrem Verhalten in der Sportpolitik befragt. Prüfen  
Sie selbst am Grußwort des OB, wo hier die Halbherzigkeit liegt, vor dem nun bekannten Hintergrund. 
Grußwort  zum Mottolauf  
„Schütz die Kinder deiner Stadt“  
am 06. Sept. 2009 
 
Unsere Kinder sind die Zukunft unserer Stadt. Darum müssen wir alle uns darum bemühen, die  
Jungen und Mädchen in Gelsenkirchen zu schützen und dazu beizutragen, dass sie sorgenfrei in  
unserer Stadt groß werden können.  
 
Doch leider werden wir immer wieder von unvorstellbaren und grausamen Kindesmisshandlungen  
und Verwahrlosungen aufgeschreckt. Das passiert nicht irgendwo auf dieser Welt, sondern hier in  
Deutschland, auch mitten unter uns. Deshalb bitte ich Sie auch heute wieder darum: „Schauen Sie  
hin und handeln Sie!“ 
 
Manchmal reicht es, die Familie anzusprechen und Hilfe anzubieten. Wenn das nicht möglich ist,  
ziehen Sie Menschen Ihres Vertrauens hinzu und überlegen Sie gemeinsam, wie man helfen kann.  
Oder wenden Sie sich an das städtische Jugendamt: Ihre Informationen werden dort vertraulich  
und auf Wunsch auch anonym behandelt. 

Eine weitere Möglichkeit zu helfen besteht durch die Teilnahme am Mottolauf  

„Schütz die Kinder deiner Stadt“. 
 (Ti – Bemerkung dazu: Den ich ohne Hilfe im Konzept über alle Jahre weiter führte – aus ehrlichem, ethisch 
motiviertem Antrieb und nicht des Geldes wegen, das moderne Politiker, als einziges Antriebsmittel in der  
heutigen  Zeit akzeptieren- Auch im Nachfolgenden irrte der OB, denn ich war alleine der Motor – das wusste er 
jedoch schon immer nur gab er es nie zu, denn die anderen, denen er nach dem Munde redete hatten das Geld. 
Dabei vergaßen alle, dass ich, bedingt  durch das von Dr. Heescher verschlampte e. V., der einzige Risikoträger 
war… aber weiter im blauen Text des OB-Grußwortes).  
 
2006 organisierte die Familienförderung des städtischen Referates Kinder, Jugend und Familie in Kooperation  
mit den ((Ti – Bemerkung dazu: er meint mich). DJK Turn- und Sportfreunden 1910 Rotthausen erstmals diesen  
Lauf, um auf das Thema Kindesmisshandlung aufmerksam zu machen.  
 
Die Idee hat die Leichtathletik - Abteilung der DJK TuS Rotthausen danach in Eigenregie und mit viel  
ehrenamtlichem Engagement fortgeführt und aus der zunächst einmaligen Aktion eine jährliche  
Veranstaltung gemacht. (Ti – Bemerkung dazu: er meint mich). Darüber freue ich mich sehr, zumal der 
Grundgedanke der Aktion fortbesteht und auch die Einnahmen einem wohltätigen Zweck zugutekommen.  
 
Deshalb bitte ich Sie herzlich, sich an dem Lauf zu beteiligen. Damit tun Sie nicht nur sich und  
Ihrer Gesundheit etwas Gutes, sondern Sie unterstützen gleichzeitig einen guten Zweck. Ich wünsche Ihnen  
deshalb nicht nur am  6. September 2009 viel Spaß und Erfolg beim Mottolauf „Schütz die Kinder deiner Stadt“. 
 
    
Frank Baranowski 

Oberbürgermeister                                                                              


